

JISA記者懇談会開催



平成28年9月5日、JISA会議室において報道記者及びマスコミ関係者を対象とした「JISA 記者懇談会」が開催された。JISAからは横塚裕志会長をはじめ、島田副会長、浜野副会長、原孝副会長、室井副会長、小脇副会長・専務理事が出席し、報道関係者は12名が参加した。

最初に横塚会長より挨拶があった。第4次産業革命により既存の産業が破壊される中で、情報サービス産業がソフトウェアによる新しいビジネス創造にどれだけ貢献できるかという問題提起を行い、われわれがソフトウェアで革命を起こすことを宣言したJISA spiritを紹介し、そのための取り組みの例として、長時間労働を創造的な働き方に変えていく働き方改革と、世界がいかに進んでいるか体感する海外視察について紹介した。

次に質疑応答が行われ、「クラウド化進行による人材のシフト」「構造変化の必要性」「アジャイルやマイクロサービスなど新しい方法論」「最先端のIT企業とユーザ企業の競合」「公共IT調達」などのテーマが話題となった。

その後懇談会が行われ、報道記者及びマスコミ関係者と役員との間で活発な交流が行われた。

(田畑)